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公安委員会の開催状況

第１ 日時 平成28年８月24日（水） 午後１時30分～午後３時55分

第２ 出席者 島田委員長（司会）・織田委員・西山委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長(代理）

情報通信部長（代理）・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

高知県内で開催される夏祭り等も終わりが近づいたが、大きな事故等もなく良かっ

た。リオデジャネイロオリンピックも終わり、これから東京オリンピックに向けて警

備対策等の検討が本格的に行われると思うが、全国の警察に求められる様々な対策に

対して高知県警察も準備をされたい。

本日の新聞に掲載されていた「幼児を助手席に乗せないで」という記事を見て同じ

ことを感じた。チャイルドシートの義務化やメーカー各社が推奨する後部座席での使

用等が、どういう理由でなぜ必要なのかを説明し、理解が広まり安全意識が高まる広

報、県民の共感と理解と納得とが得られる指導を警察として実施していただくようお

願いする。

２ 審議事項

○ 高知県警察職員の賞じゅつ金等に関する条例の一部改正について・・・【資料１】

警務部から、高知県警察職員の賞じゅつ金等に関する条例の一部改正について説

明があり、審議した。

委員が、「今回の改正は、全国一斉に改正するものなのか。」と質問し、警務部

から、「全国の水準より低い県が高知県警察を含め数県あり、一斉ではないもの

の改正する方向で各県が準備していると聞いている。」旨の回答があった。

３ 報告事項
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(1) 高知工業高等専門学校とのサイバーセキュリティに関する協定の締結について

・・・【資料２】

警務部から、高知工業高等専門学校とのサイバーセキュリティに関する協定の締

結について報告があった。

委員が、「他の学校とサイバーセキュリティに関する協定を締結していなかった

か。」と質問し、警務部から、「高知工科大学の教授にインターネットセキュリテ

ィ技術等についての指導等を委嘱したことなどはあるが、今回のような協定を締結

するのは初めてである。」旨の回答があった。

(2) 平成28年第２－四半期における相談受理状況について・・・【資料３】

警務部から、平成28年第２－四半期における相談受理状況について報告があった。

委員が、「同一人物からの複数回にわたる相談ということがあるのか。」と質問

し、警務部から、「今回、報告した期間では、それぞれ１度の相談で終了している。」

旨の回答があった。

委員から、「警察業務に直接関係しないような、あるいは、事件等に繋がらない

相談かもしれないが、どのような相談でも大事に扱うことが必要である。また、相

談を受ける側の聞き取る能力を高めることも大事である。」との発言がなされた。

(3) 平成28年第２－四半期における苦情受理状況について・・・【資料４】

警務部から、平成28年第２－四半期における苦情受理状況について報告があった。

委員が、「苦情の中で警察側に非があるとした契約駐車場の件では、どのような

非があったのか。」と質問し、警務部から、「急を要する案件とはいえ、相手方に連

絡をするなど、違う手段をとることができたと推察されることから、非があると判

断したものである。」旨の回答があった。

(4) 平成28年度第１－四半期における情報公開・個人情報の開示請求受理状況等につ

いて・・・【資料５】

警務部から、平成28年度第１－四半期における情報公開・個人情報の開示請求受

理状況等について報告があった。

(5) 監察案件について
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警務部から、監察案件について報告があった。

(6) 留置施設視察委員会による留置施設の視察計画について・・・【資料６】

警務部から、留置施設視察委員会による留置施設の視察計画について報告があっ

た。

(7) 平成28年よさこい祭り等雑踏警備実施結果について・・・【資料７】

生活安全部から、平成28年よさこい祭り等雑踏警備実施結果について報告があっ

た。

(8) ストーカー規制法に関する法律第４条に基づく警告の実施について

生活安全部から、ストーカー規制法に関する法律第４条に基づく警告２件の実施

について報告があった。

４ 追加の報告事項等

○ 交通事故防止反射材の寄贈について

交通部から、交通事故防止反射材の寄贈を受けたことについて報告があった。

第４ 決裁事項

１ 審議事項に係る決定

「高知県警察職員の賞じゅつ金等に関する条例の一部改正」について、原案のとお

り決定・了承した。

２ 高知県警察の設置及び定員に関する条例の一部を改正する条例について

警務部から、高知県警察の設置及び定員に関する条例の一部を改正する条例につい

て説明があり、審議の結果、原案どおり決定した。

３ 公安委員長感謝状の贈呈について

警務部から、公安委員長感謝状の贈呈について説明があり、審議の結果、原案のと

おり決裁した。
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４ こうち被害者支援センター犯罪被害相談員の認定に伴う届出について

警務部から、こうち被害者支援センター犯罪被害相談員の認定に伴う届出について

報告があり、了承した。

５ 公安委員会に対する審査請求書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書が届いた旨の説明があり、

受理した。

６ 公安委員会定例会議会議録について

公安委員会事務室から、平成28年８月10日に開催した公安委員会定例会議の会議録

について報告があり、了承した。

７ 警察署協議会の開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会の開催結果（室戸警察署及び窪川警察署）に

ついて報告があり、了承した。

第５ 聴聞関係等

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、12件（交通事故４件、飲酒運転４件、無免許運転１件、その他法

令違反等３件）の行政処分を決定した。


